



ELEVEMOS BOULDER

DINERO EN SUS MANOS PARA ALCANZAR UNA ESTABILIDAD FINANCIERA

¿Qué es ingreso garantizado?

La red de [Alcaldes por un Ingreso Garantizado](#) define el ingreso garantizado (GI, por sus siglas en inglés) como "un pago mensual en metálico entregado directamente a los individuos. Es incondicional, sin compromisos ni requisitos laborales. Un ingreso garantizado está pensado para complementar, y no sustituir, la red de seguridad social existente y puede ser una herramienta para la equidad racial y de género".

La ciudad cree que el GI puede ayudar a abordar los impactos económicos del COVID-19, que afectan desproporcionadamente a los miembros de la comunidad con bajos ingresos, de una manera innovadora y transformadora.

¿Qué puede conseguir Elevate Boulder?

Se calcula que uno de cada cuatro hogares de Boulder no tiene ingresos suficientes para cubrir sus necesidades básicas. Esto es cierto incluso para las personas que trabajan y reciben beneficios de alimentación, salud y de vivienda. El COVID-19 y el aumento del costo de la vida afecta desproporcionadamente a los miembros de la comunidad con bajos ingresos.

Para ayudar a resolver este problema, el Ayuntamiento de Boulder aprobó \$3 millones para diseñar e implementar un proyecto piloto de ingreso garantizado como parte de la [Ley del Plan de Rescate Estadounidense \(ARPA\)](#).

Basándose en los resultados de otros proyectos piloto y programas de asistencia similares, la ciudad prevé unos resultados deseados inmediatos o a corto plazo para los participantes en el proyecto, que incluyen:

- Mayor capacidad para cubrir las necesidades básicas (vivienda, guardería, alimentación, transporte, atención de salud).
- Disminución de la deuda (amortización/eliminación) o reducción de la asunción de deudas adicionales.
- Disminución del estrés, preocupación, ansiedad, etc. por los gastos inmediatos
- Digna experiencia con el proceso de proyectos piloto

A largo plazo, los participantes también pueden experimentar una mejora de la estabilidad financiera, aumento de los ahorros, reducción de la inseguridad alimentaria, mejora del bienestar mental y mayor sentimiento de autodeterminación.

La pobreza no es el resultado de falta de carácter, sino de falta de dinero.



Ingreso Garantizado permite a los miembros de la comunidad con bajos ingresos decidir la mejor manera de mantenerse a sí mismos y a sus familias, con dignidad.

¿Qué pruebas hay de que los proyectos de ingreso garantizado consiguen resultados?

Más de 20 ciudades estadounidenses ya han puesto en marcha proyectos piloto de GI y han experimentado una amplia gama de beneficios para los miembros de la comunidad que reciben los fondos. En 2019, la [Demostración de Empoderamiento Económico de Stockton \(SEED\)](#) se convirtió en el primer proyecto de ingresos garantizados dirigido por un alcalde. 125 residentes con bajos ingresos recibieron \$500 al mes durante dos años, sin condiciones. Entre los resultados experimentados por los participantes en el proyecto SEED se incluyen un mayor empleo a tiempo completo, mayor estabilidad financiera, menos depresión y ansiedad, y mejora de la salud y el bienestar.

El [Centro de Investigación sobre Ingreso Garantizado](#) está trabajando con muchas ciudades piloto para evaluar beneficios como la mejora del desarrollo materno e infantil, mejora de la equidad racial y de género, reducción de las diferencias de ingresos, enriquecimiento de las relaciones familiares y establecimiento de objetivos juveniles más eficaces.

Elevate Boulder beneficiará a toda la comunidad. El proyecto piloto puede ayudar a los miembros de la comunidad de Boulder a comprender mejor los retos a los que se enfrentan las personas con bajos ingresos, fomentar un sentimiento de aceptación y pertenencia, y generar confianza entre la administración, las organizaciones sin fines de lucro y los grupos que trabajan para resolver las desigualdades económicas.

¿Quién es elegible para participar?

A través de Elevate Boulder, se seleccionará a 200 participantes que recibirán \$500 al mes en ayudas sin restricciones, durante dos años. La ciudad prevé abrir el proceso de solicitud del proyecto a finales de octubre de 2023. Para ser elegibles, los solicitantes deben:

- residir en la ciudad de Boulder;
- tener al menos 18 años;
- tener unos ingresos anuales comprendidos entre el 30 y el 60% de la Renta Media de la Zona; y
- haber experimentado dificultades debido al COVID-19.

La ciudad prevé recibir un número significativo de solicitudes. Para seleccionar a los participantes de manera justa y equitativa se utilizará un proceso de lotería aleatoria, manejado por los consultores de evaluación del proyecto.

La ciudad y las organizaciones locales utilizarán los medios de comunicación, redes sociales, correo electrónico y mensajes de texto, así como otros métodos de divulgación, para avisar a los miembros de la comunidad cuando se abra el proceso de solicitud.

Para obtener más información: www.bouldercolorado.gov/projects/guaranteed-income-pilot-project.



Los ingresos garantizados – también conocidos como asistencia directa en efectivo – son cada vez más reconocidos como una forma creíble y viable de ayudar a los miembros de la comunidad con bajos ingresos que lo necesiten.